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在我去韩国交换前，很多人其实都表示不能理解，一个英语语言学专业的怎么会选择申请去韩国？客观的原因可以说是当时并没有雅思
成绩去申请其他院校；主观地说，追剧girl对韩国文化还是挺向往的，也想借着这次机会多学一点韩语。于是，8月底，就这样开启了
一段韩国学习、生活之旅。	初到韩国的时候，其实和想象的差距很大。韩国只会一点点，沟通起来还是有点困难的，毕竟出去购物不是
所有的服务人员都会英语。记得才到的那天晚上，下起了大雨，我和另外两个同去的同学一起去다이소采购日常生活用品，每个人拎着
重重的两袋行李从新村走回宿舍，在语言不通的情况下，还是感到挺心酸挺想家的。（哈哈至少我是这样觉得的，但我室友韩语超棒，
可能会感觉好一点吧）但慢慢地，一切也好转起来了。认识了一些朋友，多数是交换生，选了专业课也选了韩语语言课，也逐渐可以用
简单的韩语进行沟通。一学期太快，仿佛去韩国还是昨日情景，在复旦的新学期就已经开始了。如今，坐在电脑前敲下这些文字的时
候，还是对这几个月的经历充满感激与怀念。	去梨大的时候还是踩着夏天的尾巴，校园里的女生们都很精致，走在路上看到女生还卷着
刘海卷也是很常见的事情，或许“素面朝天”在这样一个环境里才会让人觉得奇怪吧。说实话，我个人还是挺喜欢这种氛围的。看着周围
的人每天把自己拾掇得漂漂亮亮的，然后开开心心地去学习，也算是另一种“赏心悦目”吧。韩国的街头文化很浓厚，从宏大到新村到梨
大，一路上不乏唱歌跳舞进行街头表演的小哥。秋天的梨大据说是首尔最美的校园了，走在校园的每个角落都能让你有种置身于韩剧的
唯美感觉。冬天也别有一番韵味，首尔的冬天其实和北京更像，除了没北京那么干燥，同样是出奇的冷，好在室内有地暖。印象最深的
是12月底的时候，和室友约好去景福宫的那天，碰巧下雪了。那天起了个大早，在景福宫附近的韩服店租了套韩服，刚进宫门还在拍照
的时候，碰到了一位热心大叔，大叔是韩国人，说自己是摄影迷，平时给别人拍照可是高额收费的呢，那天因为下雪，大家心情都很开
心，大叔说就不向我们收取费用了，全程跟拍我们拍了4个小时，寒风大雪中各种教我们摆造型凹姿势。所以说，身边热心的人儿还是
比较多的嘛哈哈。	在梨大的课程不像在复旦这么紧张，但不可否认还是可以学到一些干货的。句法学课的外教是MIT毕业的，上课总
是启迪式、鼓励式地教学，让学生对他的每节课都充满期待。韩语课有趣的是都是来自各个国家的交换生，课上不仅可以练习韩语，课
间还可以和同学们谈天说地，练习英语口语与听力。最感谢的外国朋友应该就是我的同桌了，记得那段时间我是有英语考试与论文，他
会十分耐心地帮我检查论文是否有语法问题、是否表达得太Chinglish。如果说交换一学期最宝贵的经历是什么的话，那应该就是收获
了这样一群好朋友吧。鉴于平时课程压力不像在国内这么大，因此也有一定的空闲时间出去溜达。才到韩国的时候最怀念的就是中国国
内的美食了，因此几乎隔三差五地就会跑去大林那边的中国城吃火锅，还有一段时间和室友几乎是每天都要点中国餐馆的外卖，无奈后
来太穷，中国菜太贵，只能放弃每天都吃中国菜的“奢侈生活”了。但说来也是一件好事，让我们有更多的机会去发掘首尔当地的美食。
小长假的时候，跟着室友去了釜山和济州，不同的城市，不同的风情，但都留下了弥足珍贵的回忆。	想想几个月的经历还是挺神奇的，
从只会几句打招呼的韩语到可以一个人去购物、去打车等，用简单的韩语沟通，并听懂对方在说什么，还是感到很嗨皮的。如果说给我
重新选择可以去交换的学校的话，我想我还是会选梨大吧！


